五十円 東京土建のホー http://www.tokyo-doken.or.jp/

印刷部数1万1600部 (年間購読料 千八百円) かに含まれています) (購読料は組合費のな

東京都新宿区北新宿1-8-16 東京土建一般労働組合 電話03(5332)3971(代表) FAX 03 (5332) 3972

発行人・編集人 勉

三木

一番加入る。 ら全都で統一行動が本格 運動量を引き上げます。 どで仲間と対話し、一気に %)です。確定申告相談な 化。2月21日時点の加入数 は890人 (拡大率0・78

多摩西部

# 労災と資格取得で加入

春一番拡大運動は2月か

を迎えて笑顔の

土田さん(前列左から2人目) 高松分会の仲間

加入手続きのために弟・俊也 である鶴岡前支部委員長宅に 長を務める金子知生さんが、 20日、高松分会ではセンター 14人の仲間が集まりました。 統一行動初日にあたる2月 この日、分会後継者対策部

は1月登録日終了時点で目標 大月間。多摩西部支部の成果 日、3月12・17日を統一行動 談が本格化し、新年度に向け 動を呼びかけました。 日に設定し、各分会で訪問行 す。 同支部では、 2月20・27 求が出される時期となりま よる労災の加入など様々な要 新たな従業員の雇用、独立に から3月にかけて確定申告相 103人に対して6人。これ 1月から始まった春一番拡

強く語ってくれました。 ランの仲間に支えられて、今 回も達成できそうです」と力 顔でキッパリ返す智子さん。 さに結婚はしないっす」と笑

2年になるそうです。 加入目 さんの彼女である土田智子さ 気工事を手伝うようになって 加入と、まだ資格を持ってい 的をたずねると、労災の特別 まだ23歳という若さの智子さ んを連れてきてくれました。 ないのでこれから資格取得を んは、俊也さんのところで電 したいとのこと。 「資格をとったらお祝い金

賑やかなヤジに、「5万円欲し もらえるからね」との外野の が出るよ」「結婚したら5万円 駄原成行分会長は、「ベテ

じて友好的な関係にありま 江戸川区のイベントなどを通 で3件を訪問しました。 最初 協会の事務所。協会と支部は しています。 に訪れたのは、 仏成書記長の組は午前中だけ 2月7日、清水副委員長と

のあいさつがありました。 憲・衆院)、田村智子(共産・ 院)の各議員から連帯と激励 参院)、福島みずほ(社民・参 来賓として、末松義規(立

全体の拍手で採択して閉会。 起を確認し、集会アピールを 現場からの報告 公連の仲間より 神奈川県連、生 土建、建交労、 を受け、行動提 集会は、千葉 江戸川

#### を話題に

ベテランが支える高松分会



江戸川建設業協会を訪問する(左から)清水 副委員長と江成書記長

### 自転車保険、民法改正も

は、2月に分会として3日の 昼間の事業所訪問行動を実施 行動日をもうけるとともに、 江戸川支部の春一番拡大で 江戸川建設業 が咲きます。 そうです」と。明るい話に花 西第2分会では6人の加入予 など意見交換もできました。 人不足の中での求人の進め方 春一番達成のメドがたち 動の車中、清水さんが「葛 CCUSの取り組み、職 お礼も兼ねての訪問で 会の会員企業が参加し、 9号6面に記事掲載) に セミナー(「けんせつ」2 2日に実施したドローン 松本さんが対応、支部で 協会は事務局の手代木さ

の賠償もしっかりあることを ガ等の補償はもちろん、相手 組合内事業所の坂井組建設 すると納得顔です。 の話になり、加入者のケ イムスを広げると自転車 女性事務員と対話。土

々、話題が尽きませんでした。 工務店経営での学習の重要 よ」と。民法改正セミナー、 ですね」と言うと、「ボチボチ 人がにこやかに迎えてくれま オリンピック後の景気等 江成さんが「忙しそう

> ると指摘している。東京都 汚染が原因なのか推測でき ることで、どの地点の土壌 は地下水の流れを可視化す

を確保する責任がある。 は原因を究明し住民の安全 その後、参加者は新橋駅前に

移動し、黄色い軍手を着け、

フラカードを掲げての宣伝行

動を行ないました。

## 新橋駅前イエロ **IAに442人**

建総連の賃金実態調査の結果 全建総連からのあいさつで

ら442人(東京土建は20 集会会場となったニッショー 連公共事業推進連絡会議で、 ールには1県連・10団体か 強化を呼びかけました。 労働条件の改善こそが魅力あ る建設産業への道だと運動の は、長谷部賃金対策部長が全

新橋駅前で-

闘会議と生活関 働組合首都圏共 催は建設関係労 ン」を開催。主

-斉にプラカ

-ドアピ

に、2月19日、

「建設労働者

働く仲間の大幅賃金引上げと

することが賃金引き上げの大

人ひとりの仲間が請求・要求

労務単価が8年連続で上昇し 副委員長)は、公共工事設計

を明らかにし、現場で働く一

標金額とはかいりがあること と設計労務単価や日建連の目

本首都圏共闘議長(東京土建

過去最高となったが、現場で

日を!」をメインスローガン 賃上げを!建設現場に週休2

2・19春闘イエ

ローアクショ

請求・要求が大前提

ール

復興なし!建設労働者に大幅

主催者あいさつに立った松

6人)が集まりました。

題です。情報がある方は所属 います。人権を侵害する大問 れているという情報が届いて 場従事者の立ち入りが禁止さ 設現場で、周辺コンビニへ現

晴海オリンピック選手村建

情報の提供を 東京五輪現場

支部までご連絡ください。

Kにしようと訴えました。 を述べました。また菅原東京 を確立し、経歴を加えた新4 建設キャリアアップシステム 都連委員長は賃金確保のため 前提だと、取り組みへの決意

た岡村工務店では社長夫

らかにしていない。水ジャ い」とだけ回答。全貌を明

-ナリストの橋本淳司さん

国での飲料水の勧告値を超 横田基地で使用された泡消 請求して報道したところ、 スる濃度で検出された。 昨 **| 長に不安を与えている。** これを朝日新聞が情報開示 にが公表していなかった。 PFOSとPFOA)が米 八剤の影響が疑われ、周辺 ■沖縄県では嘉手納基地 1月の東京都の調査結果 フッ素化合物 近い立川市や武 で、有毒な有機 蔵村山市の井戸 横田基地に

関も基準値を示していない されている。水道水の汚染 での実態を照会している 東京都は米国側に横田基地 されたのではたまらない。 の日用品に使用されたが輸 が、ここで暫定目標を設定 として設定を見送ってきた めた。厚労省は世界保健機 が心配され、沖縄県は昨年 ッ素化合物が高濃度で検出 含む泡消火剤は使っていな いた。ここで飲料水が汚染 樹脂加工のフライパンなど 6月、国に基準値設定を求 周辺の浄水場から、有機フ つて防水スプレーやフッ素 人禁止などの規制が進んで し4月1日から適用する。 ■有機フッ素化合物はか 「16年以降PFOSを